

Top5



## **SPD Fraktion im Rat der Stadt Pattensen**

Matthias Friedrichs, Ratsmitglied  
Edeltraut Ruppelt-Czybulka, Ortsvorsteherin Reden

21. Juni 2018

Frau Bürgermeisterin  
Ramona Schumann  
Rathausplatz 1  
30982 Pattensen

### **Antrag der SPD Fraktion Verlängerung des Fuß- und Radweges an der K223 via Pattenser Straße bis zum Kern des Stadtteils Reden**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Schumann,

die SPD Fraktion beantragt, dass der Rat die Verwaltung der Stadt Pattensen beauftragt, sich zeitnah an die Region Hannover zu wenden, um dieser noch einmal die absolute Notwendigkeit der schnellstmöglichen Verlängerung des Fuß- und Radweges an der K 223 von Reden/Mühle bis zum Kern des Redener Stadtteils aufzuzeigen.

Weiterhin wird die Verwaltung beauftragt, dem Rat einen Bericht vorzulegen, in wie weit die Bemühungen seit dem Beschluss der Drucksache 2015/048 vorangeschritten sind. Sollte es im zukünftigen Verlauf des Anliegens weitere Entwicklungen geben, so beauftragt der Rat der Stadt Pattensen die Verwaltung, jenen Bericht entsprechend zu ergänzen und den Rat der Stadt Pattensen über die betreffenden Änderungen der Sachlage zu informieren.

#### **Begründung:**

Bereits in der Ratssitzung vom 29.04.2015 hatte der Rat der Stadt Pattensen mit dem einstimmigen Beschluss der Empfehlung aus der Drucksache 2015/048 der Verwaltung den Auftrag erteilt, sich an die Region Hannover zu wenden und durchzusetzen, dass die betreffende Fuß- und Radwegsverlängerung zeitnah in die Realität umgesetzt wird.

Bislang ist leider kein baulicher Fortschritt zu erkennen. Dies ist hochgradig bedauerlich, da es sich bei der K223 um eine vielbefahrene Straße handelt. Fußgänger, aber auch Fahrradfahrer setzen sich selbst einer hohen Unfallgefahr aus, sobald sie die Strecke vom Stadtteil Reden aus zum nächsten Fuß- und Radweg zurücklegen wollen (oder umgekehrt).

Beim vergangenen Streik der Üstra zeigte sich die absolute Notwendigkeit einer solchen Fuß- und Radwegsanbindung umso deutlicher. Der Stadtteil Reden ist einzig durch das betreffende Unternehmen im öffentlichen Personennahverkehr angebunden. Wollte man also in die Kernstadt gelangen, blieb für werktätige Fußgänger nur die hochgradig gefährliche Route über die K 223.

Die K223 ist die einzige direkte befestigte Anbindung des Stadtteiles Reden an die Pattenser Kernstadt. Sie ist also für Passanten alternativlos, die nach einem starken Regenschauer nicht ihre Kleidung ruinieren möchten.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Friedrichs  
(Ratsmitglied)

Edeltraut Ruppelt-Czybulka  
(Ortsvorsteherin Reden)